

## Willkommen bei Firma Staber

Die Firma Staber wurde 1975 mit Firmensitz in Pettenbach gegründet.

Begonnen wurde mit der Durchführung von allgemeinen Schlosser- und Stahlbauarbeiten

als auch mit Arbeiten im Bereich Anlagenbau für die

Bau- Kies- und Schotterindustrie.

Aufgrund des immer größer werdenden Auftragsvolumens wurde 1993 die neue

und größere Produktionsstätte in Ried/Traunkreis errichtet.

Wir bieten je nach Wunsch:

Komplettlösungen für Ihren Bedarf oder auch Einzelkomponenten an.

Sie haben somit Planung - Ausführung und Montage aus einer Hand.

Wir würden uns freuen, wenn wir auch Ihnen, ein Ihrem Bedarf

entsprechendes Angebot unterbreiten zu dürfen.